

Jahresbericht 2006 des Trainers Hockey

Ein sehr stolzes Trainerteam blickt auf eine überaus erfolgreiche Saison zurück.

Am Anfang des Jahres stand die neue Mannschaftsbildung auf dem Programm, dass es anfänglich zu Unzufriedenheiten und selbst einigen Tränen kam, war zu erwarten.

Nicht immer kann man es allen recht machen. Der Erfolg zeigt aber, dass die Entscheide der Trainer schliesslich richtig waren.

Unser C-Team hat sich tapfer gegen die doch sehr starken Gegner gewehrt. Immer wieder ist ihnen ein Achtungserfolg gegückt. Es sind auch viele Fortschritte bei einigen Spielern zu sehen. In der Saison 2007 darf man sicher gespannt sein, wie es ihnen weiter ergeht.

Nach einem strengen Aufbautraining starteten die beiden B-Teams gut in die neue Saison. Ende Saison haben sich beide B-Teams für den Final und somit für die Aufstiegsrunde qualifiziert.

In hart umkämpften Aufstiegsspielen haben es unsere beiden Teams geschafft, den Aufstieg in die höchste Spielklasse der Einrad-Hockeyliga. Ein toller Erfolg.

Aber es kommt noch besser:

Das Team Indian Crow erreichte den tollen 2. Platz in der Meisterschaft Liga B.

Das Team Devils wurde Schweizermeister in der Liga B und als Krönung erreichten sie an der Europameisterschaft in Deutschland und an der Weltmeisterschaft in der Schweiz in der 2. höchsten Stärkeklasse je den ausgezeichneten 3. Rang.

Wir gratulieren allen Spielern und Spielerinnen zu ihren tollen Resultaten.

An dieser Stelle möchte ich auch Ernst Uetz für seine Mithilfe beim Training und bei der Betreuung danken. Ein grosser Anteil des Erfolgs ist ihm und seinem Coaching zuzuschreiben. Ich bedanke mich bei allen Spielern und Trainern für ihre Mitarbeit, denn nur durch die tolle Zusammenarbeit und dank des guten Teamgeistes sind wir so weit gekommen. Im Speziellen möchte ich mich noch bei unserer Trainerobfrau bedanken die uns immer Unterstützt hat und für alle belange da war

Für die nächste Saison sind die Teams schon zusammengestellt. Unsere Ziele sind: Für die beiden A-Teams sicher der Liga Erhalt und einige der Spitzenteams zu schlagen.

Für unser C-Team die Meisterschaft in der vorderen Hälften zu beenden.

Für die zukünftigen Jahre wünsche ich mir vom Vorstand vermehrte Medienpräsenz mit Berichten in Zeitungen, Sponsorensuche, Suche von zusätzlichen Trainingsmöglichkeiten, Sponsorenläufe, usw. Hiermit können die Leistungen der Athleten estmiert werden und ihnen das Umfeld für weitere Erfolge zur Verfügung gestellt werden.

Peter Schuhmacher
Trainer Einrad-Hockey